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Anfragen und Anträge der FWV Fraktion zur Haushaltsberatung des HH 2021 

 

Wir werden aufgrund aktuellen Situation und der vor uns liegenden finanziellen Unsicherheiten keine 

kostenwirksamen Anträge stellen. Wir beschränken uns auf einen Antrag geplante Maßnahmen 

zeitlich zu verschieben und auf Fragen zu einzelnen Punkten des Haushaltsentwurfs. 

 

Sanierung Pausenhof BZ I 

 

Antrag: Für 2021 und 2022 sind bei der Stöckachschule 388 T€, bei der Geschwister-Scholl-Realschule 

388 T€ und beim Georg-Büchner-Gymnasium 400 T€ eingeplant. Wir beantragen diese Maßnahmen, 

mit insgesamt 1.176 T€ um 2 Jahre nach hinten zu verschieben, bis wir Klarheit über die weitere 

Entwicklung unserer Finanzen haben. Wir sehen bei unseren Schulen als aktuelle und wichtige 

Maßnahmen, den Ausbau der EDV- und Medienausstattung, die Umsetzung des Digitalpaktes und 

den Glasfaseranschluss. 

Frage: Können Sie uns in diesem Zusammenhang kurz erläutern wie der Stand der Planung bei den 

Medienkonzepten der einzelnen Schulen ist und wie der Zeitplan zur Umsetzung des Digitalpaktes 

aktuell aussieht?  

 

Gemeindestraßen - Radweg und Umbau Knotenpunkt an der alten B 14 

Frage: Im HH-Entwurf sind für 2021 100 T€ für die Radwegplanung vorgesehen und 2022 360 T€ für 

den Umbau des Knotenpunktes. Bitte informieren sie uns über den aktuellen Stand und den weiteren 

Zeitplan.  

 

Gemeindestraßen - Umbau Straße Schiefersee 

Frage: Das Wohngebiet Schiefersee wird nachverdichtet. Für die Anpassung der Straße und der Bau 

eines Quartierplatzes sind insgesamt 1.150 T€ eingeplant. Wie ist der aktuelle Stand der Maßnahme? 

Beginnt nächstes Jahr die Umsetzung oder ist eine Verschiebung möglich? Sind hier evtl. noch 

mögliche Einnahmen von den Bauherren Kreisbau und BGW zu erwarten? 

 

Einrichtung von öffentlichen W-LAN-Hotspots 

Für die nächsten Jahre sind pro Jahr 15 T€ für die weitere Einrichtung von W-LAN-Hotspots im 

Stadtgebiet vorgesehen.  

Frage: Wo sind in Winnenden weiter Hotspots geplant und wie ist der aktuelle Stand? 

 

Flurbereinigung Rothenbühl, Hertmannsweiler 

Für 2020 waren hier 80T€ angesetzt und für 2021 sind 20 T€.  

Frage: Wie ist der aktuelle Stand der Flurbereinigung? 
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Friedhofs- und Bestattungswesen – Stadtfriedhof 

Für 2021 sind 100 T€ für die Weiterentwicklung des Friedhofs eingeplant. Wir gehen davon aus, dass 

damit u.a. eine Urnenstelenanlage erstellt wird.  

Antrag: Sollte das nicht der Fall sein Beantragen wir für 2021 den Bau einer Urnenstelenanlage im 

Stadtfriedhof.   

 

Kinderhaus Koppelesbach und Kinderhaus Adelsbach I 

Bei den aufgeführten Investitionen müssen noch die geforderten Einsparungen von 15% 

berücksichtigt werden. Siehe Antrag der FWV und CDU vom September 2020. 


